Adjudicatario: Euroestudios, S.A. Presupuesto de adjudicación: 270.015.760 Ptas.

Sevilla, 21 de octubre de 1992. – El Director General, Damián Alvarez Sala.

CONSEJERIA DE SALUD

RESOLUCION de 28 de octubre de 1992, de la Secretorio General Técnico, por lo que se hace público la odjudicación de controto administrativo por importe no inferior o cinca millones de pesetas.

En cumplimiento de lo establecido en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 del Reglomento Generol de Contratación del Estado, esta Secretaría en virtud de las atribuciones que le están conferidas por Orden de 28 de octubre de 1991, por la que se delegan competencias en materia de contratoción administrativo, hace pública la adjudicación del contrato administrativo al que hace referencia al Anexo a lo presente Resolución.

Sevilla, 28 de octubre de 1992.- El Secretario Generol -Técnico, José de Haro Bailán.

ANEXO

Expediente: n° 197/92.
Denominación: «Realización de una Agenda-Dietario de Consumo».
Empresa adjudicataria: Artes Gráficas Novograf, S.A.
Imparte de la adjudicación: 5.200.000 pesetos.
Sistemo de adjudicación: Directa.

CONSEJERIA DE ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 27 de octubre de 1992, de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales de Cádiz, por lo que se anuncio licitación público para atorgor la concesión del bar-caletería del Centra de Día Tercero Edad Algeciras II (**PD. 1856/92**).

De conformidad con lo dispuesto en la Ley 4/1985, de 5 de mayo, del patrimonio de la Comunidad de Andalucía, en el decreta 276/1987, de 11 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento para la aplicación de la citada Ley, y en virtud de la Resolución de 26 de marzo de 1991 del I.A.S.S., por la que se delegan campetencias en esta Gerencia Provincial en materia de las concesiones administrativas, se anuncia licitación pública para el otargamiento de la concesión del Servicio de: Bar-Cafetería del Centra de Día Tercera Edad Algeciras II, Hogar anexa, con las siguientes especificaciones:

- 1°. Cualquier persona física o jurídica no incursa en algunas de las prohibiciones para contratar con la Administración, previstas en el art. 9 de la Ley de Contratos del Estado, podrá participar en la licitación, presentando en el Registro de esta Gerencia Provincial, sita en la Plz. Blas Infante n° 16, Edificio Asdrúbal, de Cádiz. La documentación exigida en el punta 6 del pliego de Candiciones Administrativas Particulares publicada en el BOJA de 5 de abril de 1991, en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio.
- 2°. Los pliegos de Candiciones y demás datos del expediente, estarán a disposición de las interesados en la Gerencia Provincial del I.A.S.S. de Cádiz, de 9 a 13 horas, durante el plaza de presentación de proposiciones.
- 3°. Documentación exigida: La indicada en el punto 6 del Pliego de Condiciones Administrativa Particulares, así como un depósito de 13.500 ptas. en concepto de garantía provisianal en la forma prevista en el punto 3.3 del Pliego de Condiciones Administrativas citado.
- 4°. Al término de los 20 días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución, se procederá a la apertura de los sobres y al estudio de la documentación apartada, por la Mesa de Adjudicación Concesionol, reunida a tal efecto en la sede de la Gerencia Provincial del I.A.S.S. de Cádiz. Si dicho día fuese sábado, la Mesa se reunirá el siguiente día hábil.

5°. Los gastos de inserción de este anuncio y cuantos origine la presente licitación, serán por cuenta del adjudicatario.

Cádiz, 27 de octubre de 1992. – El Gerente Provincial, José Ramón Golván de la Torre.

CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

RESOLUCION de 15 de octubre de 1992, de la Agencia de Media Ambiente, por la que se hace público lo adjudicación de contratos por importe superior a cinco millones de pesetas.

Esta Presidencio, en cumplimiento de lo dispuesto en los ortículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento de oplicoción, y o los efectos determinados en los mismos, hoce público la adjudicación definitiva de los contratos que a continuación se relacionan:

Expte. 4/92/C/00

Título: «Adquisición de contenedores de 800 l. metálicos con tapa de poliéster. Rocío 92».

Adjudicotario: Angel Antoli Habas Importe: 8.998.721 pesetas.

Sevilla, 15 de octubre de 1992.— El Presidente, Fernando Martínez Salcedo.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIO (PP. 1240/92).

La Excelentísima Comisión Municipal de Gobierno ha convocado concursa público para la odjudicación de las obras que a continuación se indican:

Expte: 26/92.

Objeto: Proyecto de pavimentación de los acerados de la Avda. Kansas City, en su tramo comprendido entre la calle Luis Montoto y la Glarieta de accesa a la Estación de Santa Justa. Tipo de licitación: 58.076.048 Pts.

Tipo de licitación: 58.076.048 Pts. Fianza provisional: 1.161.521 Pts. Fianza definitiva: 2.323.042 Pts. Plazo de ejecución: 3 meses.

Clasificación: G, 6, E.
Cansignación: Partida: 43203.61100. Presupuesto Municipal.
Presentación de Plicas: En el Registro General, sito en calle
Pajaritos, 14 durante los veinte días siguientes a la publicación de
este Edicto en el Boletín Oficial del Estado.

Formas de presentación de praposiciones: Las proposiciones se presentarán en tres sobres, independientes unos de otros:

En el sobre número 1 se incluirá la Dacumentación General. En el sabre númera 2 la proposición económica.

Y en el sobre número 3, que coincide can el número 4 de los Pliegos de Condiciones, se incluirá la documentación relativa a los criterios que han de servir de base para la adjudicación.

Criterios de adjudicación: Serán, y por este orden, los siquientes:

 Reducción del plozo de ejecución inicialmente previsto, justicándose mediante programa de obra con diagrama de tiempos costos y con valoración mensual por capítulos.

2. Haber realizado satisfactoriamente en los dos últimos años obras de reurbanización en cascos urbanos consolidados con trama viaria similar a la del Proyecto, incluyéndose informes de las direcciones facultativas.

3. La aportación de personal técnico cualificada adscrito a las

El sobre número 1 (Documentación General) se abrirá al día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de plicas. El sobre 2 (Praposición Económica), y 3 (Documentación relativa a los criterios que hayan de servir de base para la adjudicación) se abrirán, en acto público, en la Sala Capitular, a las doce horas del día hábil siguiente al que se cumplan catorce díos, cantados a partir del siguiente a la finalización de dicho plazo.

Examen del expediente: Durante el plazo previsto para la presentación de plicas podrán cansultarse en el Negociado de Contratación, Servicio Segundo. del Area de Infraestructura y Equipamiento Urbano, sito en calle Diego de Riaño, 2, tercera planta, de esta ciudod. Al mismo tiempo, y por plazo de 8 días, contados a partir del siguiente a la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, quedarán expuestos al público los Pliegos de Condiciones, a fin de que puedan formularse contra ellos, en dicho plazo, los reclamaciones que se estimen oportunas.

MODELO DE PROPOSICION ECONOMICA

(Lugar, fecho y firma del proponente)

Sevilla, 28 de julio de 1992.- El Teniente Alcalde Delegado de Urbanismo, Infraestructura y Equip. Urbano.

ANUNCIO de concurso público. (PP. 1529/92).

Conforme a lo resuelto por este Ayuntamiento (Excma. Comisión de Gobierno) en fecha 16 de julio de 1992, se convoca concurso público para la contratación del servicio que después se indica, para lo que no se requiere aprobación superior alguno.

Durante el plazo previsto para la presentación de plicas, podrá consultarse el expediente en la Dependencia que se indica. Igualmente durante los 8 días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» podrá reclamarse contra los pliegos de condiciones, de no haber mediado su exposición previa.

Expte: 80/92

Dependencia: Sección de Contratación de Obras y Servicios (Servicio de Patrimonio).

Organo y fecha de su aprobación: Excma. Comisión de Gabierno de fecha 16 de julio de 1992.

Objeto de licitación: «Prestación del Servicio de Gestión Mecanizada de las Multas de Tráfico y sus notificaciones, tanto en período voluntario, como en ejecutiva», a través del procedimiento de Concurso Público.

Presupuesto de licitación. Se fija como presupuesto el de 120.000.000 Pts. El licitador ofertará como precio de sus servicios, un porcentaje sobre el importe en que la recaudación anual exceda de 75.000.000 Pts., sin que sea superior, en ningún caso, el 40% de dicho exceso, disminuyéndose el porcentaje al 30% si lo recaudado pasa de los 120.000.000 Pts.

Plazo de ejecución: Desde el 1 de enero de 1993 hasta el 31 de diciembre del mismo año, prorrogable anualmente previo mutuo acuerdo de las partes, sin que dichas prórrogas puedan exceder de un plozo máximo de cuatro años.

Garantías:

Provisional: 2.400.000 Pts. Definitiva: 4.800.000 Pts

Clasificación del contratista: Grupo III, Subgrupo 3, Categoría D Pagos: El pago se hará en el plazo de 3 meses, siendo preciso la interpelación previa para que pueda considerarse que el Ayuntamiento ha incurrido en mora; y se efectuará mediante factura mensual, conformada y aprobada, en base a la certifi-cación de las cantidades recaudadas en el mes natural anterior.

Forma de presentación de praposiciones: Las proposiciones para tomar parte en este concurso público se presentarán en sobres cerrados y firmados por el licitador o persona que lo represente; en cada sobre deberá constar el nombre del licitador y además el título siguiente: «Proposición para tomar parte en la licitación que tiene por objeto» (indicar el objeto figurado en este anuncio).

Sobre N° Uno. Se incluirá la documentación general que esta-

blece el Pliego de Condiciones (contenidos al, bl, cl, dl, el, fl, y gl del Título Documentación Generol).

Sobre N° Dos. Se incluirá la proposición económica que se ajustorá al siguiente

MODELO DE PROPOSICION ECONOMICA

«Don vecino de, con domicilio en teléfono, N.I.F. enterado del proyecto, presupuesto y Pliego de Condiciones aprobadas pra la contratoción de la prestación del servicio de gestión mecanizada de las multos de tráfico y sus notificaciones, tanto en período voluntario, como en ejecutiva, del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, anunciado en el Boletín Oficiol, n° de fecha, los acepta en todas sus partes, y se compromete a efectuar dichos servicios percibiendo del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla el porcentaje del % sobre la cantidad re-
Ayuntamiento de Sevilla el porcentaje del % sobre la cantidad re- caudada anualmente, que exceda de los 75.000.000 pts., y el
porcentaje del .% sobre lo recuadado anualmente cuando se sobrepasen los 120.000.000 Pts.

(Lugar, fecha y firma del praponente)»

Sobre N° Tres. Se incluirá la Documentación Específica a que se refiere el Pliego de Condiciones, comprensiva: a) del «estudio de necesidades y diagrama del procedimiento de notificaciones de las multas de tráfico», a que se alude en el epígrafe letra Al, bl Reloción indicativa de prestaciones de servicios iguales o similares realizados, tanto a Entidades Públicas, como Privadas; y c) Informe sobre la estructura de la Empresa con especificación de oficinas que posea de implantación nacional, y de medios personoles y ma-

Lugor y plazo de presentación: En el Registro General del Ayuntamiento, sito en calle Pajaritos, nº 14, de Sevilla, durante el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente día hábil ol de la publicación del anuncio de la licitación en el «Boletín Oficial del Estado» que, en caso de ser sóbado, se prorroga hasta el día hábil siguiente. También podrán presentarse las plicas por Correo, con atenimiento a lo previsto en el art. 100 del Reglamento General de Contratación.

Apertura de proposiciones: Al día siguiente hábil a aquél en que finalice el plazo de presentación de proposiciones y en su caso, al día siguiente hábil si fuera sábado, se reunirá la Mesa de Licitación a fin de proceder a la apertura del sobre en que se incluya la documentación general requerida y calificación de la misma; y, en su caso, podrá conceder un plazo de tres días para subsonar errores en la documentación presentada, conforme al art. 101 del Reglamento General de Contratación.

La apertura de las demás sabres será pública y se realizará al undécimo día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de plicas, y en caso de ser sábado, al día siguiente hábil, a las 12 horas en la Sala Capitular del Ayuntamiento.

Gastos: Los gastos derivados de la publicación de la presente convocatoria correrán a cargo del adjudicatario.

Sevilla, 1 de septiembre de 1992. - El Secretario General.

AYUNTAMIENTO DE SANLUCAR DE BARRAMEDA

RESOLUCION referente a la contratación mediante subasta de las obras de urbanización de la U.A. 140 del PGOU (Pozonuevo). (PP. 1667/92).

Aprobado por la Excma. Comisión de Gobierno, el Pliego de Condiciones para la contratación de referencia, en sesión de 5.8.92, se expone al público durante el plazo de ocho días, caso de no presentarse reclamaciones en el plazo mencionado, simultáneamente se anuncia la presente licitación:

Objeto. Contratación de las Obras de Urbanización de la U.A. 140 del P.G.O.U. (Pazonuevo).

Tipo de licitación: 53.765.947 Ptas. IVA Incluido.

Fianza: Provisional: 1.075.319 Ptas.

Definitiva: 2.150.638 Ptas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Clasificación del contratista: Grupo C; Subgrupos: todos;

Presentación de proposiciones: Durante 20 días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación de este Anuncio en el BOF.